Tarifpolitik



31.08.2016

Personenseilschwebebahnen (SBT)

Tarifrunde 2016 Dieses "Angebot" geht gar nicht!

In der Auftaktverhandlung zur Tarifrunde 2016 für unsere Mitglieder bei den Personenseilschwebebahnen (SBT) haben die Arbeitgeber zwar ein erstes Angebot vorgelegt. Aber: Weder zur linearen Lohnerhöhung noch zur Erhöhung der jährlichen Zuwendung gibt es halbwegs akzeptable Vorschläge. Und: Es soll nahezu keine soziale Komponente geben!

Stattdessen bietet der Arbeitgeber sogenannte Einmalzahlungen an. Dabei würden allerdings nur Bezahlungskomponenten verschoben. Im Volumen würde das keine Erhöhung bedeuten. Das, wie auch eine Laufzeit von 30 Monaten, hat die EVG-Tarifkommission klar abgelehnt.

Die Verhandlungen gehen im Oktober weiter. Wir erwarten dann ein deutlich verbessertes Angebot. Kommt das nicht, werden wir den Druck auf die Arbeitgeber erhöhen.

Wir leben Gemeinschaft

